
Des idées pour Hautmont #1 : votez 
pour le projet que vous préférez avec 
le budget participatif !

p.17

Au cœur
d'HAUT   ONT

M A G A Z I N E  D ’ I N F O R M AT I O N  M U N I C I PA L E F ÉVR I E R  2 0 24

VOTRE QUOTIDIEN

La ville propose un nouvel outil 
d'accessibilité aux services pour les 
personnes sourdes ou malentendantes

p.8VOTRE QUOTIDIEN

EN IMAGES

Retour sur la cérémonie 
des vœux 2024

p.6-7l

Retrouvez toute
l’actualité sur les
réseaux sociaux de la ville :

sur Facebook : @VilleHautmont

sur TikTok : @VilleHautmont

sur Instagram : @villehautmont



2

A
U

 C
Œ

U
R

 D
'H

A
U

T
M

O
N

T
 l

 F
É

V
R

IE
R

 2
0

24

L'ACTU DU MAIRE 

Bonjour à toutes et à tous,

Je souhaite tout d’abord vous 
remercier d’être venus si 
nombreux aux vœux le 20 janvier 
dernier. Ce fut une belle occasion 
de revenir sur une année 2023 
passionnante, de vous faire 
découvrir les projets de 2024 et 
bien entendu de vous souhaiter 
une belle et heureuse année.

2024 sera une année de 
concrétisation, le centre culturel retrouvera sa splendeur en 
fin d’année, le stade Jean Damien aura, d’ici la fin d’année, 
amplement pris forme et vous commencerez à pouvoir 
l’imaginer, nous accentuerons les efforts nécessaires à la 
préservation de notre église et notre abbaye débutera un 
long processus de sauvegarde et de rénovation.

Cette année encore, nous serons, avec l’équipe municipale 
à votre écoute avec les permanences en mairie ou dans 
les quartiers, lors des rendez-vous ou lors des nombreuses 
manifestations festives et patriotiques organisées.

Enfin , en cette période de vacances d’hiver, je souhaite 
vous partager une de mes plus grande fierté en tant que 
maire, cette année pour la seconde année consécutive 
les enfants d’Hautmont vont découvrir la joie des sports 
d’hiver sans participation financière des familles et pour 
leur plus grand bonheur.

Bien sincèrement,

Stéphane Wilmotte

RÉNOVATION ÉGLISE

Nous avons commencé la préparation 
des travaux de réfection de notre église. 
Ils sont nécessaires en grande partie 
suite aux dégâts occasionnés par la 
tempête de novembre 2023. Avec l’aide 
de l’ Agence de Développement et 
d’Urbanisme Sambre Avesnois Hainaut 
Thiérache, nous avons analysé le 
diagnostic et le phasage possible.

En 2024, nous lançons les études, les 
appels d’offre et les demandes auprès 

des Architectes des Bâtiments de 
France. Au 1er trimestre 2025, nous 
installerons les premiers échafaudages 
pour une durée de travaux estimée à 
18 mois. Le coût des travaux est estimé 
à 4,4 millions d’euros répartis sur 3 
années. Nous regarderons pour trouver 
les subventions auprès des collectivités 
et l’Etat.

Comme l’abbaye, la rénovation de 
l’église est importante pour la préserver.

CRÉATION D’UNE POUPONNIÈRE 
POUR LES PETITS DE 0 À 3 ANS

L’association Traits d’Union arrive à 
Hautmont. Avec le soutien du Conseil 
Départemental du Nord, l’association a porté 
un projet de création d’une pouponnière 
pour répondre au besoin de places d’accueil 
supplémentaires en hébergement.

Cette structure doit permettre de mieux 
accompagner les 0-3 ans, en danger ou 
risque de danger, en tenant compte de 
leurs besoins spécifiques. La Maison des 
tout-petits sera au 33 rue Caroly-Mary. 

Merci aux collectivités et personnes qui ont 
permis à ce projet d’arriver sur Hautmont.

PISCINE D'HAUTMONT

Aucun investissement n’a été fait 
sur la piscine depuis 2013 car il 
fallait financer le port à sec dont 
la facture va passer de 9 millions 
à 17 millions d’euros. Il est vrai que 
la priorité n’était ni les routes, ni la 
piscine mais le Port.

Il fallait laisser la charge du coût 
des travaux à l’agglomération. 
Il y a même eu du transfert de 
personnel.

Le problème est que 2 audits 
vont révéler des risques graves 
pour la sécurité des bassins et un 
éventuel effondrement, à cause du 
manque d’entretien. L’ancienne 
municipalité sera donc contrainte 
de fermer la piscine.

Le projet de réouvrir la piscine 
d’Hautmont n’est pas mort. Les 
solutions sont d’engager des 
travaux sur les deux bassins ou 
un seul. Ils sont estimés entre 4 
et 8 millions d’euros, avec un coût 
de fonctionnement important. 
Réouvrir la piscine aura des 
conséquences sur le budget 
communal.

Je suis intervenu pour défendre 
notre piscine au conseil 
d'agglomération du 31 janvier 2024.

La piscine d’Hautmont reste une 
préoccupation et je souhaite que 
nos enfants sachent nager.

Le port à sec a tué notre piscine et 
bien d’autres sujets, par exemple 
les routes.
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AU CŒUR DES RÉSEAUX SOCIAUX

Instagram (post du 15 janvier) :

Dns le cadre des ouvertures des enseignes Grand Frais et 
Quick, prévues en mars 2024, des sessions de recrutement sont 
régulièrement organisées par France Travail Val de Sambre.

Instagram (post du 2 février)

Facebook (post du 2 février) :

Suivez-nous !

et sur le site internet : 
www.mairie-hautmont.fr 

sur Facebook : 
@VilleHautmont

sur TikTok : 
@VilleHautmont

sur Instagram : 
@villehautmont

l

l
l

La Ducasse des Ingelés revient à Hautmont du 10 au 
18 février 2024 sur le Square du 8 Mai ! Les élus ont 
offert des tickets pour des tarifs réduits aux enfants des 
écoles.

Vous souhaitez revoir la 
cérémonie des voeux de 
Monsieur le Maire et du 
Conseil Municipal ? La vidéo 
est disponible sur notre chaîne 
YouTube !
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AU CŒUR DE L'ACTU

TOUR D'HORIZON
EN IMAGES

Janvier 2024 – Hautmont sous la neige...

Durant quelques jours, un manteau blanc a 
recouvrait la ville d'Hautmont, nous offrant ainsi 
des paysages à couper le souffle. Les services 
techniques et l'association Arc-en-Ciel ont permis 
aux habitants de circuler en toute sécurité grâce à 
des interventions rapides et de qualité.

Janvier 2024 – Recrutement Quick

Dans le cadre de l'ouverture de 
l'enseigne de restauration rapide 
Quick, prévue en mars, des réunions 
d'information collective pour les 
recrutements, furent organisées 
par France Travail Val-de-Sambre. 
Une dizaine de sessions ont ainsi 
eu lieu à l'école George Sand où les 
participants passèrent des tests basés 
sur des méthodes de recrutement 
par simulation. Près de 300 candidats 
ont été reçus et une cinquantaine de 
personnes recrutée.



19 janvier 2024 – Nuits de la lecture

Depuis quelques années, l’opération « Les 
Nuits de la lecture » promeut le livre et la 
lecture auprès de tous les publics. Des milliers 
d'événements, partout en France mais aussi à 
l'étranger, invitaient à tous les types de lectures, 
sur tous les supports et au développement d'une 
expérience numérique. La ville d’Hautmont 
participait à cette opération par le biais de sa 
bibliothèque, qui multiplie les animations en 
tous genres pour entretenir ou susciter le goût 
de la lecture sous toutes ses formes,. Le vendredi 
19 janvier dernier, en soirée, ils étaient une 
quinzaine de participants à effeuiller ensemble 
le programme savamment concocté par 
l’équipe de la bibliothèque, visiblement motivée 
par cette opération de sensibilisation juvénile.

Pour « Les Nuits de la lecture 2024 », la thématique 
proposée par le Centre national du livre était 
celle du corps. Une manière de faire écho, 
bien sûr, aux Jeux Olympiques qui auront lieu 
durant l’été. La bibliothèque organisait diverses 
activités qui sollicitaient les sens, s’intéressaient 
au corps humain ou faisaient la part belle à la 
lecture à voix haute. Des animations ludiques 
étaient prévues dans la galerie : chamboul’tout, 
lancer d’anneaux, quilles et tapis d’agilité. Dans 
la salle de presse, des projections portant sur les 
mouvements, le cycle de la digestion et autres 
attendaient les participants, avant un quizz final 
pour tester leurs connaissances sur le corps 
humain.
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20 janvier 2024 – Cérémonie des vœux

Brandie tour à tour par des collégiens, la flamme olympique 
a fait un crochet symbolique à Hautmont, lors de la 
cérémonie des vœux du maire Stéphane Wilmotte. Elle se 
déroula dans la salle de sport du lycée Placide-Courtoy mise 
à disposition par Christine Gérardin, principale, sur une 
scène aménagée en vestiaire.

Les hautmontois(es) étaient plus de 700 à se retrouver 
autour de l’équipe municipale. Rétrospective sur l'année 
écoulée, tables rondes avec les adjoints et des acteurs du 
territoire, perspectives 2024 : le futur de la ville fut passé au 
crible. Le tout était truffé d’intermèdes ludiques avec un jeu 
interactif et des remises de cadeaux et quelques bons mots 
qui rajoutèrent à la convivialité ambiante. Un buffet final 
était proposé avec frites, hamburgers et pizzas.

La parole était donnée aux enfants qui se sont prêtés au 
jeu de l'interview auprès des élus. Les journalistes en herbe 
levèrent parfois le voile sur certaines interrogations et 
donnèrent d’emblée le ton de cette cérémonie.

Malika Boudina et Olivier Martin revinrent sur les créations 
d’emplois induites par l’arrivée de Quick (ouverture en mars 
avec 70 postes à la clef) mais aussi par celles de Grand Frais 
et Basic Fit, le retour du marché et la bonne santé de l’UCAH. 
L’adjointe s’attarda sur l’excellence et la diversité des filières 
pro du lycée Courtoy, avant de revenir sur l’indéniable réussite 
des Job Dating et le partenariat fort qui existe entre la Ville, le 
lycée Courtoy, France-Travail et Réussir en Sambre-Avesnois.

Caroline Friart-Gigarel et Aude Van Cauwenberge 
abordèrent la rénovation totale de l’Abbaye qui abritera 
bientôt 43 logements grâce au promoteur Histoire & 
Patrimoine. Les actes administratifs qui porteront sur la 
construction de 90 logements sur la Marina, face au Port, 
sont en cours, avec un promoteur privé. Le centre culturel 
est en pleine rénovation et mise en accessibilité, avec 
une réouverture prévue en fin d’année. Le dossier pour la 
rénovation de l'église est en cours de montage. Le retour 

du fameux Corso Fleuri est acté en juin 2024 avec le retour 
en force des associations. Le succès des récentes festivités 
de Noël veut associer les forces vives de la cité aux diverses 
festivités.

Antony Larroque multiplie lui aussi les casquettes. Sportives 
et patriotiques de préférence. Son lot quotidien : accompagner 
sans faille les associations sportives et autres, entretenir les 
infrastructures actuelles tout en promouvant de nouvelles 
(le déjà célèbre et très fédérateur stade Jean-Damien), 
élargir encore la pratique auprès de tous les publics. Sans 
oublier, par ailleurs, le respect dû aux anciens combattants 
et l’incontournable devoir de mémoire.

Tableau d’honneur pour Marie-Catherine Flinois et son 
indéniable efficacité en ce qui concerne les écoles. Après la 
rénovation de Fontaine, on embrayera bientôt avec Deniés 
puis Hugo, qui nécessitent déjà quelques ajustements. 
L’adjointe gère 8 établissements et le quotidien de 1540 
élèves. Elle multiplie les initiatives dans ce cadre : un 
nombre de places de cantine qui augmente, des projets 
culturels, un séjour en classe de neige pour les CM2 qui ne 
coûte rien aux familles. Une politique qui vise l’excellence…

David Van den Broeck, en charge des finances, et Didier 
Wasterlain, en charge des travaux, font route ensemble. 
Un duo qui marche bien : 10 kilomètres de routes refaits, 26 
voies terminées et 3 en cours.

Geneviève Larvor, en charge de l'action sociale notamment, 
décline les aides municipales et la présence des élus 
aux côtés des plus fragiles par le biais du CCAS : bons 
alimentaires, accompagnement des 342 bénéficiaires du 
RSA, emploi, santé et culture, mutuelle communale, soutien 
aux associations caritatives, maisons de santé, lutte contre 
l’isolement, évolution des maisons de quartier, etc.

Quant à Philippe Direz,  son implication et sa présence sur 
le terrain n’est pas prête de faiblir.



STÉPHANE WILMOTTE
MAIRE DE LA VILLE D'HAUTMONT

Stéphane Wilmotte ponctua cette cérémonie en définissant 
l’action municipale, au travers de son interprétation de 
quelques mots-phares soigneusement notés durant la soirée.

«
Associations : Au nombre de 99, elles sont la richesse de 
notre ville. Nous sommes à fond derrière elles.

Corso Fleuri : Le large succès de nos festivités de Noël, était 
un peu la répétition de ce que sera le Corso Fleuri, avec des 
chars décorés, l'implication des associations et des artistes 
connus.

Emploi : L’arrivée de grosses enseignes et de petits 
commerçants et artisans en 2024 est synonyme de 
recrutements en nombre.

Environnement : Nous participons à la protection de notre 
planète grâce à l'installation de panneaux photovoltaïques, 
la plantation de mille arbres, etc.

Impôts : La baisse des taux, engagée depuis longtemps 
déjà, se poursuit sans faille.
Jeunes et relève : Ils sont pétris de talents. Nous les 
accompagnons pour en faire les adultes de demain. Un 
jour, certains seront en charge de la mairie. Le maire que 
je suis prend un vif plaisir à leur faire découvrir la vie d’élu 
et les incite à s’investir dans le quotidien de la cité, riche de 
mille potentialités.
Logements : Nous devons composer avec la crise financière 
actuelle mais nombre de logements, dont certains ont 
déjà été évoqués, issus de promoteurs publics ou privés 
vont voir le jour. Sont également concernés le bas de la rue 
Gambetta, la rue de Boussières et le site du Clair Repos. 
Pouvoir d’achat : L’inflation est galopante mais les tarifs 
municipaux eux ne changeront pas.
Routes : C’était pas gagné en début de mandat ! Mais le 
pari est relevé et nous allons poursuivre ce vaste chantier.
Sécurité : Nous y travaillons sans relâche avec 120 caméras 
en ville et une Police Municipale à la hauteur.
Seniors : Conseil des aînés, animations et activités dédiées, 
délassement à la Kermesse de la Bière de Maubeuge et 
autres : la Ville est à leurs côtés.
République : Dans les moments troubles actuels, il est 
important d'en rappeler ses valeurs à tous, enfants 
compris, alors qu’elles sont parfois malmenées. Je veux 
que les idées négatives ne se développent pas dans 
notre commune. Appuyé par l’État, je défendrai toujours 
nos valeurs républicaines. L’enjeu est fort sur notre 
territoire. Ce n’est pas facile, mais je ne céderai pas ». 

                         »
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19 janvier 2024 – Cérémonie des 
vœux EHPAD

Mme Douez, directrice, invita 
notamment le Dr Kihani, Mme Aude 
Van Cauwenberge et le directeur du 
centre hospitalier de Maubeuge. Le 
personnel était présent, tout comme 
nombre de résidents. Mme Douez revint 
longuement sur l’excellence reconnue 
et appréciée de tous ses services, 
notamment par la Haute Autorité de la 
Santé, et l’implication porteuse de tous 
les services pour participer à ce résultat. 
Elle salua les effets positifs induits par 
le café-rencontre de l’EHPAD, pour 
les résidents et leurs familles dans un 
constant souci de rapprochement 
convivial.

« Du point de vue des professionnels, 
précisa-t-elle, l’équipe est au complet. 
Nous verrons ou avons vu l’arrivée 
de nouvelles aides-soignantes, 
infirmières et d’une orthophoniste, 
ce qui va nous permettre, pour cette 
dernière, de conforter nos activités 
et la qualité des soins en matière de 
rééducation en cas de troubles du 
langage écrit et oral ou de troubles 
neurologiques dans la maladie 
d’Alzheimer par exemple. D’un point 
de vue budgétaire, nous touchions 
l’équilibre en 2019. La pandémie 
nous a amené à privilégier le soin, la 
sécurité des soins, la continuité des 
soins « quoi qu’il en coûte ! », nous 
avons suivi les mesures induites 
par le SEGUR de la santé. Même 
si le contexte est particulièrement 
compliqué avec l'inflation, le coût de 
l'énergie, l’absentéisme à combler et 
la réforme de certains financements ».

UN PARTENARIAT ACCRU AVEC 
LE CENTRE HOSPITALIER DE 
MAUBEUGE

L’année qui se profile verra la poursuite 
de cette même politique volontariste 
en faveur des patients et des 
résidents. Les collaborations avec les 
établissements voisins et notamment 
le CH de Maubeuge seront accrues , 
avec notamment le développement 
d’une offre en oncogériatrie et la mise 
en place d’outils de télémédecine et de 
téléconsultations utiles.

Et pour le secteur d’Hautmont, 
plus prosaïquement ? La directrice 
reprend : « Dans le cadre du lien 
ville-hôpital, nous avons engagé une 
démarche commune avec la maison 
de santé pluridisciplinaire de l’Écluse 
d’Hautmont, avec à sa tête le Dr 
Kihani. Une convention formalisant 
nos liens a été signée. Nous avons pu 
mutualiser nos ressources médicales 
et nous pourrions aller plus loin pour 
favoriser l’accès aux soins et conforter 
l’offre de soins. Autre chantier de 
taille : le projet d’extension et de 
modernisation de l’établissement ». 
Pour terminer son propos, Mme Douez 
remercia l’ensemble des professionnels 
pour le travail de qualité qu’ils 
fournissent, leur professionnalisme 

et leur entier dévouement. Puis, 
elle annonça, non sans une pointe 
d’émotion partagée, son départ vers 
d’autres horizons professionnels dans 
les mois qui viennent, après quinze 
années de présence à Hautmont.

MÉDAILLÉS DE L'EHPAD

À l’occasion de la cérémonie des 
vœux, quelques membres du 
personnel ont été mis à l’honneur 
pour leur départ à la retraite ou 
la remise de médailles du travail. 
CILIBERTO Mirella, cadre supérieur 
de santé, COUVE-Bonnaire 
Michelle, adjoint administratif et 
VANNOBEL Jean-Michel, agent 
qualité d’entretien ont fait valoir 
leurs droits à la retraite. Ont reçu 
ensuite la médaille d’argent du 
travail : MANGIN Marianne, aide 
médico psychologique – SSR (20 
ans) ; vermeil : PAGNIEZ Irène, 
adjoint administratif principal –
direction, PASSERA Odile, aide-
soignante – UCC et VANDOIS 
Violette, infirmière – UCC (30 ans).



SURDITÉ ET BAISSE D’AUDITION, 
UN HANDICAP INVISIBLE

Près de 10 millions de personnes 
rencontrent des problèmes 
d’audition en France. Pour la 
moitié d’entre elles, ces limitations 
auditives sont susceptibles 
d’avoir des répercussions sur leur 
vie quotidienne. Avec l’âge, les 
difficultés auditives deviennent 
plus fréquentes.

RENDRE LES SERVICES 
ACCESSIBLES AUX SOURDS ET 
MALENTENDANTS

De par sa mission de service public, 
la ville se doit d’être accessible à 
tous. L’amélioration des conditions 
d’accueil de ses publics est donc 
un enjeu fort. Après plusieurs 
semaines à former les agents et à 
équiper les accueils pour rendre 
la solution ACCEO opérationnelle, 
les administrés sourds et 
malentendants peuvent désormais 
effectuer leurs démarches de façon 
autonome grâce à cette solution 
gratuite.

COMMENT FONCTIONNE ACCEO ?

L'outil « ACCEO » est une solution 
technologique et humaine 
permettant aux personnes sourdes 
ou malentendantes d’être mises 
en relation et de communiquer 
aisément avec les agents d'accueil. 
Selon le profil de la personne sourde 
ou  malentendante, deux types de 
services peuvent être proposés :

• La transcription instantanée de 

la parole : l’opérateur ACCEO saisit 
les propos de l’entendant afin que 
la personne malentendante ou 
sourde qui s’exprime oralement 
puisse les lire.

• La traduction LSF : l’opérateur 
traduit en langue des signes 
française les propos de l’entendant 
pour la personne sourde ou 
malentendante signante.

ACCESSIBILITÉ
UN NOUVEL OUTIL POUR LES PERSONNES 
SOURDES ET MALENTENDANTES

Depuis le 19 février 2024, la ville d'Hautmont propose à ses administrés un outil, ACCEO, pour les personnes 
sourdes et malentendantes, facilitant ainsi leurs échanges du quotidien avec les services de la mairie.

AU CŒUR DE VOTRE QUOTIDIEN

BonjourTRANSCRIPTION
EN

COURS...

LA VILLE D’HAUTMONT
ACCESSIBLE AVEC

Téléchargez et utilisez
gratuitement Acceo

Cet établissement est accessible
par téléphone et sur place
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AU CŒUR DE LA JEUNESSE

CITÉ ÉDUCATIVE
ARTS DU CIRQUE

Créée en septembre 2021, la Cité 
éducative Hautmont Louvroil 
Neuf-Mesnil (HLNM) poursuit ses 
actions à destination des enfants.

À travers une initiation aux arts 
du cirque, les élèves travaillent 
l’équilibre, se familiarisent avec 
les agrès aériens, s’initient à la 
manipulation d’objets. Un cycle 
d'apprentissage qui aboutit avec 
des représentations devant les 
enfants et parents. 

Déjà organisée à l'école Périer 
élémentaire d'Hautmont, elle 
concerne également :
• L'école Victor Hugo d'Hautmont
• L'école Maternelle Les Longs Prés 
de Louvroil
• L'école Jules Ferry d'Hautmont

• L'école Périer maternelle 
d'Hautmont

Le cirque permet aux enfants 
de tester leurs limites dans un 
cadre sécurisant. Ils y gagnent 
en motricité et en assurance.  Ils 
font des acrobaties, du trapèze, 

du jonglage, etc. Lieu d’expression 
et d’échange, cet art permet 
également de prendre conscience 
de son corps. Progressivement, les 
enfants apprennent à maîtriser 
leurs émotions et à dépasser leurs 
peurs.

EN BREF.

Inscriptions scolaires – Les inscriptions 
pour l'année 2024-2025 se dérouleront 
les semaines du 18 mars et du 25 mars.

Cantine – Le nombre de places en 
restauration scolaire a augmenté dans 
les groupes Victor Hugo (+40 places) et 
Perier (+40 places). Les tarifs à prix bas 
sont maintenus.

Vous avez une question ? 
Contactez le service Enfance 
Jeunesse

m.mairesse@mairie-hautmont.fr

03 76 17 03 07

CHÂTEAU DE VERSAILLES 

Le 4 janvier, 50 enfants des 
quartiers situés en Politique de la 
Ville ont eu la chance de visiter le 
château de Versailles à Paris.

SOUPE SOLIDAIRE

Les adultes de la maison 
de quartier ont mis en 
place un jeu autour des 
légumes et ont cuisiné 
une soupe solidaire 
qu'ils ont pu distribuer 
aux habitants.MOBILITÉ

Les enfants de la maison de quartier se sont rendus sur Maubeuge 
en train, un premier déplacement sur ce mode de transport pour 
la majorité d'entre eux qui souhaitent renouveler l'expérience !

POLITIQUE DE LA VILLE
DE BELLES ACTIONS



COLLÈGE SAINT EXUPÉRY  
HAUTMONT 

  

• SECTION INTERNATIONALE  BRITANNIQUE  

OBJECTIFS 
 

Promouvoir la culture et la pratique de l’anglais dès la classe de 6ème 
Former les élèves au Diplôme National du Brevet option internationale (DNBI) 
Tendre vers l’excellence et le bilinguisme  
Donner la possibilité aux élèves anglophones d’intégrer le système éducatif français 
 

HEURES 
D’ENSEIGNEMENT 

4h de littérature anglaise en plus des 4h d’anglais 
habituelles  

Soit 8h d’anglais par semaine ! 
2h d’histoire géographie en anglais (DNL) 

At Saint Ex’ 

QUALITÉS 
REQUISES 

• Intérêt pour la langue anglaise et sa culture  
• Curiosité intellectuelle 
• Réelles capacités de travail 
• Motivation, ambition, persévérance 
• Goût pour la lecture.  

COMMENT POSTULER ? 

• Réunion d’information le jeudi 22 février à 18h00 en salle polyvalente au collège,  
• Demander un dossier par mail à ce.0592634t@ac-lille.fr et le retourner avant le 26 mars, 
• Admission de droit pour l’élève anglophone ou l’élève francophone ayant effectué  une 

partie de sa scolarité dans un pays anglophone, 
• Tests d’entrée pour les élèves francophones : 

Épreuves écrites et orales le mercredi 10 avril matin. 
 

COLLÈGE INTERNATIONAL SAINT-EXUPÉRY 

140, Avenue HEBBURN 59330 HAUTMONT 

ce.0592634t@ac-lille.fr ou  : 03.27.66.25.66  

 

 aanndd  
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AU CŒUR DE LA VIE ASSOCIATIVE

COMITÉ DE JUMELAGE HAUTMONT KALISZ
65 ANS D'AMITIÉ

21 novembre – Les villes 
d'Hautmont et de Kalisz ont fêté 
leur 65 ans d'amitié lors de la 
dernière assemblée générale. C'est 
le plus vieux jumelage franco-
polonais encore en activité, signé 
en 1958 par Marcel Aimé, ancien 
maire d'Hautmont.
Le comité ambitionne de faire 
connaître la Pologne et ses 
traditions aux français à travers 
des voyages, des spectacles, des 
expositions et des ventes de 
produits artisanaux depuis 10 ans 
sur le marché de Noël d'Hautmont. 
En 2023, l'association a notamment 
favorisé le développement de la 
culture à Kalisz en pemettant à 
des jeunes lycéens polonais de se 
familiariser à la langue de Molière. 

Une action caritative en faveur de 
la section de l'hôpital de la ville 
jumelée a également été réalisée 
en offrant des jouets à des enfants 
malades. Enfin, les membres du 

comité ont visité la caserne des 
pompiers en compagnie de leur 
commandant. Nous formons 
le vœu que cette solide amitié 
perdure encore des années !

ACADÉMIE DE BOXE HAUTMONTOISE
DES RÉSULTATS PROMETTEURS

13 et 27 janvier – Les enfants de 
la Boxe Éducative ont représenté 
l'Académie à Wattrelos. Orianno 
Nekkah, Enzo Denhey et Louca 
Barbier ont fait de beaux assauts. 
Des prestations prometteuses qui 
ont permis de constater une belle 
évolution. À Mons-en-Barœul, 
ce sont cette fois Lydia Hequet-
Quembasse et Sullivan Papin qui 
sont revenus gagnants.  Une belle 
performance pour Sullivan qui a 
décroché la victoire à l'occasion de 
son premier combat, et avec brio. Il 
a su être à l'écoute tout en restant 
concentré sur un seul objectif : 
gagner !

VOISINS DU QUARTIER
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

13 janvier – Après quelques mois 
d'inactivité, l'association, créée en 
juillet 2021, relance son activité. Au 
programme : fête des mères et des 
pères, des grand-mères, brocante, 
repas, vente de Toussaint, marché 
de Noël. Une participation au Corso 
fleuri est par ailleurs envisagée. 
Le bureau est composé de J-. M. 
Carlier, président, B.Dubreucq, 
vice-président, S. Carlier, trésorière, 
A. Noguerras, trésorier-adjoint, V. 
Dubreucq, secrétaire, M. Noguerras, 
secrétaire-adjointe.



JUDO CLUB HAUTMONT
EXCELLENTS RÉSULTATS

13 janvier – Le jeune Rani 
Bouzekouk a une nouvelle fois 
porté les haut les couleurs du 
Judo Club Hautmontois lors du 
Championnat du Nord à Vieux-
Condé en remportant la première 
place sur le podium. En février, 
il représentera son club et notre 
ville au Championnat Régional 
des Hauts-de-France pour tenter 
d'accéder ensuite au Championnat 
de France. Il remercie son coach 
Amar Dlim pour son apprentissage 
et son savoir-faire, ainsi qu'à tous 
ses coéquipiers qui l'aident et le 
poussent à progresser à chaque 
entraînement.

AMICALE DES DONNEURS DE SANG 
D'HAUTMONT

17 janvier – La collecte de don du 
sang de janvier s’est déroulée 
à l’école George-Sand. En dépit 
des conditions hivernales qui 
prévalaient, 42 donneurs ont été 
recensés, dont 3 nouveaux. Au 
regard des chutes de neige, la salle 
a dû fermer ses portes plus tôt. 

La prochaine collecte aura lieu le 
mercredi 21 février de 9h à 17h à 
l'école George Sand.

CLUB DE TAROT HAUTMONT
TOURNOI RÉGIONAL

20 janvier – C’est au Mess Cockerill 
que le Club de tarot Hautmontois 
organisait le Tournoi Régional 
d’Hautmont. Les amateurs avaient 
répondu en masse, un record 
absolu avec 76 joueurs ! 

Ce tournoi très relevé mettait aux 
prises des joueurs du Nord-Pas-
de-Calais. C’est Agnès Sausseau, 
venue de Marquise, licenciée 
dans le Val d’Adour, qui remporta 
ce tournoi.   Parmi les joueurs 
d’Hautmont, c’est le président du 
club lui-même qui s’est le mieux 
illustré en terminant 4ème, en 
binôme avec Patrick Wastyn, par 
ailleurs secrétaire. Parmi les jeunes, 
le premier fut Liam Dewaele, qui 
participait à son premier tournoi en 
terminant 62ème, talonné par Chiara 
De Boosere, 63ème. Mais outre le 
plaisir de jouer, l’émotion était 

aussi au rendez-vous. Un vibrant 
hommage fut rendu à un membre 
éminent du club, Guy Wauthier, 
maire d’un village picard, disparu 
précocement l’été dernier après 
une longue maladie, ainsi qu’à un 
autre membre, emporté dans les 
mêmes conditions. Une somme de 
100 euros, fruit des dons recueillis 
dans une urne dédiée, sera remise 
à la recherche contre le cancer.

Le Club de tarot hautmontois vous 
accueille les lundis et jeudis de 14h 
à 18h30 rue Paul Bert dans une 
salle de l’ancienne école, puis les 
vendredis tous les quinze jours de 
19h 15 à minuit, pour les cours et 
initiation, dans une salle de l’école 
Georges-Sand. Pour plus d'infos, 
contactez Jean-Pierre Faroux au 
06 24 79 74 30 ou en écrivant à  
alexnyarko@hotmail.fr.
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25 janvier – L’association a présenté ses vœux aux 108 
membres. La présidente Danièle Laurent, entourée 
du bureau, avec notamment Nicole Sonnet et en 
présence de représentants de l’Agglomération 
Maubeuge, s’est félicitée de la convivialité ambiante 
avant le traditionnel vin d’honneur.

GGV HAUTMONT
CÉRÉMONIE DES VŒUX

26 janvier – Les membres de l'association et leur président, Christian 
Demulder, ont présenté leurs vœux à tous les adhérents et à leurs 
conjoint(e)s. C'est dans une ambiance conviviale que s'est déroulée cette 
cérémonie clôturée par un pot de l'amitié.

À ce jour, l'association GGV compte 63 adhérents. Monsieur et Madame 
Charrue, fondateurs du club, sont toujours présents aux séances de 
gymnastique. Les cours ont lieu les lundis et vendredis de 17h30 à 20h 
à la salle de sport du lycée Placide Courtoy. Pour plus d'informations, 
contactez le président en appelant le 06 81 69 42 90.

AQUAFORME
CÉRÉMONIE DES VŒUX



ST VINCENT DE PAUL
DISTRIBUTION

27 décembre – L’association caritative St Vincent de Paul a remis un colis spécial 
fêtes à ses bénéficiaires, quelques jours avant l’année nouvelle. Cette structure, 
qui respire la bienveillance et le souci de l’autre, multiplie les attentions…

EN BREF.
Jeu de Paume – Le 14 janvier, la 
Fédération Française de jeu de paume 
(FFJP) organisait un tournoi en 
catégorie Adulte à la salle Pirart. Les 
sportifs venaient du Nord, de Paris, de 
Belgique et d'Irlande. Théo Chalimont, 
n°1 français actuel, a remporté la 
victoire. La sélection française se rendra 
en avril au championnat d'Europe qui se 
déroulera au Portugal.

Vous avez une question 
concernant les associations 
hautmontoises ? Contactez le 
service Protocole Associations 
Festivités !

paf@mairie-hautmont.fr

03 76 17 03 16

MAISON DE QUARTIER 
GUY DE MAUPASSANT
LES ADULTES AUSSI 
CONCERNÉS

La maison de quartier Maupassant multiplie les initiatives 
à destination des enfants et des ados, depuis des années. 
Pour autant, sous l’impulsion d’Yvonnick et de ses 
animateurs, elle propose aussi aux adultes de multiples 
activités. Et les activités s’enchaînent : loisirs créatifs, 
cuisine d’ici et d’ailleurs, karaoké, couture, jardinage, 
balade sur le sentier Emeraude, mais aussi séjour 
en relais éco-vélo, choisi par les adultes eux-mêmes, 
avec mise au point des menus, achats des courses et… 
gestion du budget. Dans le cadre d’un projet Mobilité, 
le groupe a récemment pris le train, le 19 décembre 
dernier, pour découvrir Lille. Corinne, ou plutôt Coco au 
vu de la convivialité qui ici prévaut, est une habituée des 
lieux depuis dix ans : « C’est formidable. Ici chacun vient 
comme il est. On ne s’ennuie jamais ! La bonne humeur 
est de rigueur ».
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Le projet de développement 
d’un jardin permacole au collège 
Ronsard est né de l’implication de 
Mme Cartieaux, M. Le Boterff, et 
M. Dubie, professeurs au collège. 
Cette action a bénéficié d’une 
subvention de la Cité Educative 
HLNM faisant décoller le projet !

Le jardin est aujourd’hui composé 
d’une butte de permaculture, de 
carrés potagers, d’une vingtaine 
planches de culture, d’une mare, 
de cuves de récupération d’eau 
et d’un dôme géodésique. Il 
est géré en partenariat avec M. 
Henry, maraîcher permaculteur 
passionné, et l’intervention des 
familles de la maison de quartier 
Maupassant.

Les objectifs sont notamment 
de favoriser l'éducation à la 
thématique du développement 
durable, d'améliorer son cadre de 
vie et fournir des aliments produits 
sur place pour la cantine.

Un premier groupe d’élèves, 
associés à quelques autres 
sélectionnés par le GPDS (Groupe 
de Prévention du Décrochage 
Scolaire) a découvert les pans 
de l’agriculture autour d’une 
pédagogie durable. Ce groupe 
a été vainqueur de la Coupe de 

France du potager organisée 
par l'association écologique « 
Landestini » en 2022.  À la rentrée 
2023, une classe de 5ème a été 
ouverte au collège Ronsard avec 
une spécialité nature ! Cette option 
offre une heure de travail au jardin 
par semaine et l'enseignement du 
développement durable.

Les perspectives sont assez 
enthousiasmantes : développer 

du lien avec les écoles, faire 
des partenariats avec des 
établissements scolaires comme le 
lycée Pierre Forest de Maubeuge, 
devenir un collège écoresponsable 
E3D, renforcer le lien entre les 
parents d'élèves et l'équipe 
éducative autour de ce projet... 
dans un cadre chaleureux et 
naturel ! 

PERMACULTURE
ENTRE PASSION ET ORIENTATION

HAUTMONT C'EST VOUS !

En 2023, près de 100 personnes 
ont participées au concours des 
maisons illuminées.

Le jury du concours s’est réuni 
pour récompenser les participants 
avec des cartes cadeaux allant de 
20€ à 150€. Bravo à tous !

CONCOURS
MAISONS ILLUMINÉES



MAIRIE D’HAUTMONT - Place du Général de Gaulle 59330 Hautmont - France 
◆ Tél : +33 (0)3 27 63 64 70 ◆ www.mairie-hautmont.fr

             @VilleHautmont             @HautmontVille             @villehautmont

Participez à l’amélioration du quotidien 
de la Ville

Vote 
du 15/02
au 15/03

Formulaire en Mairie ou sur www.mairie-hautmont.fr

DES IDÉES 
POUR HAUTMONT
Budget participatif 2023

#1

pour votre 
projet préféré !VOTEZ

Installation de
BOÎTES À LIRE

Projet n°1

Installation de
TOILETTES
PUBLIQUES

Projet n°2

Rénovation partielle du
SKATEPARK

Projet n°3

LE PRINCIPE

Cet outil de participation 
citoyenne est un moyen concret 
de vous donner du pouvoir d’agir. 
Vous avez une idée pour la Ville 
ou votre quartier ? Devenez 
acteur du développement de la 
commune et proposez-la ! Elle 
pourra être soumise au vote des 
Hautmontois(e)s. Une fois les 
projets lauréats connus, vous serez 
associé(e)s à toutes les étapes, de la 
conception à l’inauguration.

Grâce au dispositif de budget 

participatif vous pouvez proposer 
des idées, à titre individuel 
ou collectif, dans le domaine 
de votre choix. Il est destiné à 
mettre en place des projets ou 
des infrastructures durables, à 
l’exemple de l’aménagement 
d’un site, de travaux ou de l’achat 
d‘équipements.

VOTEZ POUR VOTRE PROJET 
PRÉFÉRÉ !

21 projets ont été proposés 
par les différents candidats, la 
commission s’est réunie pour 

choisir les projets respectant les 
critères de sélections, notamment 
avoir vocation à servir l’intérêt 
général de manière à profiter au 
plus grand nombre, porter sur des 
dépenses d’investissements et 
non de fonctionnements. Après 
délibération, la commission a 
décidé de retenir les 3 projets ci-
dessous et de les soumettre au vote 
des hautmontois(es) :

• Mise en place de boîtes à livres
• Rénovation partielle du Skate-
park situé derrière le centre culturel
• Mise en place de toilettes publiques

BUDGET PARTICIPATIF
DES IDÉES POUR HAUTMONT #1

Le budget participatif, c’est 50 000 € que la ville réserve pour réaliser des projets proposés puis votés directement 
par ses habitant(e)s. Le principe est simple : vous proposez, vous sélectionnez et nous réalisons ensemble !
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VIVRE ENSEMBLE À HAUTMONT

CARTES
D'IDENTITÉ
ET PASSEPORTS
La mairie d'Hautmont est équipée d'un dispositif de recueil 
pour la réalisation des cartes d'identité et passeports. Celui-
ci permet aux usagers de réaliser leur dossier de demande 
auprès d’un agent. En quelques minutes, le dossier de 
première demande ou de renouvellement est rempli et 
l’usager reçoit ensuite un SMS dès que ses titres d'identité 
sont disponibles en mairie. Attention, ce service n'est 
accessible que sur rendez-vous. Rendez-vous ou auprès du 
service État civil en mairie au 03 27 63 64 70 ou en ligne sur 
www.mairie-hautmont.fr/cartes-didentite-et-passeports/ 
Pour réaliser votre dossier, vous avez besoin de  : 2 photos 
d’identité en couleur récentes de – 6 mois, un justificatif de 
domicile de - 1 an, l'ancien(ne) carte d'identité ou passeport, 
si vol déclaration du commissariat de police et si perte/vol un 
timbre fiscal à 25€.

BIBLIOTHÈQUE
À partir du mois de janvier 2024, les horaires de la 
bibliothèque Jean Jaurès évoluent ! 

• Mardi de 8h30 à 12h et de 14h à 17h30
• Mercredi de 8h30 à 12h et de 14h à 18h
• Jeudi de 14h à 17h30
• Vendredi de 14h à 17h30
• Samedi de 8h30 à 12h et de 14h à 17h30

La bibliothèque est située au 16 rue Nationale
Tél. : 03 27 68 76 26

COLLECTE
DES DÉCHETS



ALLÔ MONSIEUR LE MAIRE ? 

LE MAIRE D’HAUTMONT RÉPOND À VOS QUESTIONS

Quand aura lieu le prochain conseil municipal ?

Les prochaines séances du conseil municipal auront lieu le jeudi 14 mars et le vendredi 12 avril à 18h 
à la maison de quartier Guy de Maupassant, située rue Guillain. Elles concerneront notamment le 
budget de la commune pour l'année 2024.

1

Vous souhaitez poser une question à Monsieur le Maire 
Stéphane WILMOTTE ? Envoyez votre demande par email à 
l'adresse suivante : cabinet@mairie-hautmont.fr.

Vous recevrez une réponse par mail et votre question sera 
peut-être retenue pour être publiée dans cette page. 

VOUS AUSSI
AVEZ UNE
QUESTION ? 

Je n'ai pas reçu l'agenda 2024 de la ville, où peut-on le retirer ?

Nous vous invitons à demander un exemplaire à l'accueil de la mairie 
durant les horaires d'ouverture.

2

Je souhaiterais avoir des informations sur la mutuelle
communale ?

Nous vous invitons à contacter le centre communal d'action sociale (CCAS) 
en appelant le 03 27 62 59 53.

3
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AU CŒUR DE L’ÉCONOMIE LOCALE 

L'ESSENTIEL
AUDREY BURLION OUVRE
SON SALON DE COIFFURE

Depuis le 4 décembre, la place 
Saint-Pierre accueille un nouvel 
espace bien-être : le salon de 
coiffure « L'Essentiel ».

Audrey Burlion est diplômée d’un 
CAP, d’un Brevet Professionnel  en 
coiffure et bénéficie d’une solide 
expérience de 21 ans dans ce 
domaine. L’Essentiel vous propose 
une gamme de prestations pour 
tous, accessible avec ou sans 
rendez-vous. Audrey Burlion 
projette de s’associer à certaines 
associations afin d’organiser des 
sessions de coiffure à destination 
des personnes les plus démunies 
et d’accueillir des apprentis et 
stagiaires afin de les former dans 
l’art de la coiffure.

L'ESSENTIEL
19 place Saint-Pierre
Tél. : 03 66 59 93 90
Ouverture : lundi, mardi, jeudi et vendredi de 9h 
à 18h et le samedi de 8h à 14h.

AUX PAINS D'HAUTMONT
LA BOULANGERIE CUVELIER A TROUVÉ DES 
REPRENEURS !

Après 35 ans à la tête de la 
boulangerie-pâtisserie de la rue 
Nationale, Sylvie et Jean-Pierre 
Cuvelier prennent une retraite 
bien méritée et laissent la place à 
Amor Hamdi.

Amor Hamdi, jeune entrepreneur 
de 27 ans, est déjà à la tête de 
plusieurs boulangeries lorsqu'il 
décide de se présenter au couple 
et leur faire part de son projet 

de reprise du commerce. C'est 
ainsi que depuis le 1er février, la 
boulangerie « Cuvelier » est devenue 
« Aux Pains d'Hautmont  » ! Si Amor 
Hamdi, son boulanger, son pâtissier 
et ses deux vendeuses, entendent 
bien marcher dans les pas des 
prédécesseurs, ils apporteront 
toutefois leur touche personnelle. 
« Tout est fait maison ici, de nos 
croissants à nos tartes » affirme 
fièrement le jeune propriétaire.

De plus, il réalise sur commande des 
pièces montées pour les mariages, 
les baptêmes et les anniversaires. 
Il proposera prochainement des 
sandwichs et tacos.

AUX PAINS D'HAUTMONT
15 rue Nationale
Tél. : 03 27 63 85 56
Ouverture : lundi, mardi, jeudi, vendredi, 
samedi et dimanche de 6h à 19h

EN BREF.
Vous ouvrez un commerce 
à Hautmont et souhaitez 
bénéficier d'un article 
promotionnel dans le journal 
Au Cœur d'Hautmont ?

Contactez 
le Service 
Communication

communication
@mairie-hautmont.fr

03 76 17 03 23



La ville d’Hautmont s’est construite autour d’une 
abbaye millénaire. Elle est au cœur de notre 
ville, elle est notre patrimoine, elle a vécu un 
long abandon ayant failli causer sa disparition. 
Aujourd’hui, un projet se dessine lui offrant une 
seconde jeunesse et l’assurance de traverser des 
siècles. Des élus se disant fiers de la ville dénigrent 
et vocifèrent autour de ce projet au risque de le 
mettre en péril. C’est irresponsable ! Sauvegardons 
notre patrimoine ! Sauvons l’abbaye !

Groupe 
« Écouter, rassembler et agir pour Hautmont »

Groupe 
« Toujours aussi fiers d’être Hautmontois »

Quoi de neuf Quentin 
"A Hautmont on a un maillot de bain…" mais pas 
de piscine…  Nous sommes à la fois tristes et dans 
l'incompréhension de constater que, malgré les 
promesses, Hautmont continue d'être privée de 
piscine à l'heure où celle de Jeumont va refaire peau 
neuve…  Maubeuge, Louvroil, Aulnoye, Jeumont… 
Reste qu'à Hautmont que nos jeunes ne peuvent 
plus apprendre à nager.
La piscine aurait dû être prioritaire à un grand 
stade démesuré.

ÉTAT CIVIL
NAISSANCES
◆ PRUVOST ARYA
◆ SOUDI KIALA Zidane

DÉCÈS
◆ HOLLANDE Andrée
◆ BON Lucette veuve MASSEZ
◆ LOUILLET Michel
◆ DANLOUX Danièle veuve FUIN
◆ LANNOY Marie-France veuve JOUGLET
◆ RICHET Daniel
◆ AUBECQ René
◆ VANLEDE Malvina
◆ WIENECKE Claire veuve PAYEN
◆ HICTER Marthe veuve DELENTRÉE
◆ CANAPLE Christian
◆ HIANNE Ginette veuve DUPONT
◆ MEGANCK Betty

MARIAGES
◆ AMRI Moufid et MISBARE Coralie
◆ ZEKHNINI Mohammed et SCHWINN 
Erika

MAIRIE D’HAUTMONT
Place du Général de Gaulle
59330 Hautmont - France
Tél : +33 (0)3 27 63 64 70
www.mairie-hautmont.fr

HORAIRES D’OUVERTURE
Du lundi au vendredi :
de 8h15 à 12h et de 13h30 à 17h.
Le samedi :
permanence de l’État-Civil de 8h15 à 12h.EXPRESSION POLITIQUE

Suivez-nous !

et sur le site internet : 
www.mairie-hautmont.fr 

sur Facebook : 
@VilleHautmont

sur TikTok : 
@VilleHautmont

sur Instagram : 
@villehautmont
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DON DU SANG
École George Sand
Mercredi 21 février de 9h à 17h

La collecte de sang est organisée par 
l'Amicale du don du sang.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
École George Sand
Vendredi 23 février à 17h

De l'association Shad'Hautmont

ÉCOLE DE MUSIQUE
Espace Chauwel
Vendredi 23 février à 17h

Examen de la classe de Percussions

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
École George Sand
Samedi 24 février à 10h

De l'association Chats d'Ici & Là

VACANCES D'HIVER
Du samedi 24 février au lundi 11 mars

Pour la zone B

FÊTE DES GRANDS-MÈRES
Dimanche 3 mars

THÉ DANSANT
Limont-Fontaine
Jeudi 7 mars de 14h à 18h

Organisé par Seniors en Val-de-
Sambre. Pour vous inscrire, appelez 
le 06 23 40 01 47 ou écrivez à 
frantzamirat@gmail.com. Tarif : 6€

CONSEIL MUNICIPAL
Maison de quartier Guy de 
Maupassant
Jeudi 14 mars à 18h

La séance est ouverte au public et 
sera disponible en retransmission 
vidéo dès le lendemain sur le site 
Internet de la ville d'Hautmont.

CLASSE DE NEIGE
Du 18 au 22 mars

Pour l'école Fontaine

CLASSE DE NEIGE
Du 25 au 29 mars

Pour l'école Denies

CLASSE DE NEIGE
Du 1er au 5 avril

Pour les écoles Victor Hugo et Périer

SALON DES LOISIRS 
CRÉATIFS
Chapelle St-Éloi
Dimanche 7 avril de 10h à 18h

Organisé par l'association GEA Les 
Battantes

THÉ DANSANT
Limont-Fontaine
Jeudi 11 avril de 14h à 18h

Organisé par Seniors en Val-de-
Sambre. Pour vous inscrire, appelez 
le 06 23 40 01 47 ou écrivez à 
frantzamirat@gmail.com. Tarif : 6€

CONSEIL MUNICIPAL
Maison de quartier Guy de 
Maupassant
Vendredi 12 avril à 18h

La séance est ouverte au public et 
sera disponible en retransmission 
vidéo dès le lendemain sur le site 
Internet de la ville d'Hautmont.

ÉCOLE DE MUSIQUE
Espace Chauwel
Samedi 13 avril

Audition des classes de pratiques 
collectives

CONCERT CLASSE
Chapelle St-Éloi
Dimanche 12 mai à 16h

Proposé par la Ville d'Hautmont

THÉ DANSANT
Limont-Fontaine
Jeudi 16 mai de 14h à 18h

Organisé par Seniors en Val-de-
Sambre. Pour vous inscrire, appelez 
le 06 23 40 01 47 ou écrivez à 
frantzamirat@gmail.com. Tarif : 6€

FÊTE DE LA MUSIQUE
Port d'Hautmont
Vendredi 21 juin

Programme complet à venir.

COURSE COLOR FUN, 
CONCERT ET FEU 
D'ARTIFICE
Centre-ville d'Hautmont
Samedi 22 juin

Programme complet à venir.

CORSO
Ville d'Hautmont
Dimanche 23 juin

Programme complet à venir.

GUINGUETTE DES 
ASSOCIATIONS
Salle Pirart
Vendredi 28 juin

Programme complet à venir.



Retrouvez l'agenda de la Ville sur le site  
www.mairie-hautmont.fr/systeme/agenda
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MAIRIE D’HAUTMONT
État civil - tél. 03 27 63 64 70
Enfance Jeunesse - tél. 03 27 62 59 71 

ESPACE CHAUWEL
Police municipale - tél. 03 27 62 59 67
CCAS - tél. 03 27 62 59 54
Service urbanisme - tél. 03 27 62 59 62
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